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平成１８年度 第４４回 教育研究審議会議事要録 

 
日 時 平成１９年１月１６日（火）１３：３０～１５：３０ 
場 所 北方キャンパス本館 E７０１会議室 
出席者 ＜委員＞矢田学長、晴山副学長、近藤副学長、羽田野事務局長、板谷外国語学部長、

迎経済学部長、木下文学部長、三宅法学部長、松藤国際環境工学部長、谷村社会

システム研究科長、柳井学生部長、中野教務部長、伊藤国際教育交流センター長、

棚次学術情報総合センター長、伊野入試センター長、漆原基盤教育センター副セ

ンター長、吉塚地域貢献室副室長、 
 
配布資料 
１－１   教員採用選考報告書（法学部） 
１－２－１ 教員採用選考報告書（国際環境工学部） 
１－２－２ 教員採用選考報告書（国際環境工学部） 
１－３   退職願（外国語学部） 
１－４   退職願（経済学部） 
２     外国語学部自治会交渉申し入れ書回答（案） 
３     北九州市立大学における総合的学生支援体制について（素案） 
４―１   大学院再編に関する基本的考え方（案） 
４－２   北九州市立大学大学院再編準備委員会要綱（案） 
５     北方サロンについて 
６     平成 18 年度秋期公開講座アンケート集計結果について  
７     教員組織のあり方検討委員会 委員名簿 
８     雑誌掲載記事について 
９     平成 19 年度 1 学期履修申告関連スケジュール（予定） 
10     北九州市立大学教員海外出張・研修報告書 
 
（冒頭、第４３回教育研究審議会議事録（案）について確認） 
 
 
第１号 教員の採用及び退職について 
＊ 法学部 4 月採用人事（政策調査論）について、選考委員会から、採用候補者（横山麻

季子氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき、採用候補者の採用について提案。 

 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
＊ 国際環境工学部 4 月採用人事（環境空間デザイン学科）について、選考委員会から、

採用候補者の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき、採用候補者の採用について提案。 

（採用候補者について多様な意見が出され、慎重な審議がなされた。） 



       

2 

【議長】本件については、資格要件の確認が必要なため、3/27 の教育研究審議会で再度審議

する。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
＊ 国際環境工学部 4 月採用人事（環境化学プロセス工学科）について、選考委員会から、

候補者中に適任者が認められなかったため、19 年 10 月採用に変更し、再度募集すること

について提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
＊ 外国語学部からの申請に基づき、１名の退職の承認について提案。 

 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
＊ 経済学部から申請に基づき、１名の退職の承認について提案。 

 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第２号 外国語学部自治会交渉申し入れ書回答について 
 ＊ 外国語学部自治会交渉申し入れ書回答（案）について、資料 2 のとおり提案。 
 

【議長】外国語学部からの意見をいただき、審議・決定してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第３号 学生支援体制について 
＊ 北九州市立大学における総合的学生支援体制（素案）について、資料 3 のとおり提案。 

●教員は専門家ではないので、学生の病状がわからない場合がある。要支援学生を発見する

ため、例えば入学時の健康診断時にメンタルヘルスのテストを全員に行うような対応はでき

ないか。 

○本年度中に、試行的に心理テストを実施する予定である。 

●一般教員の研修も必要だが、システムのコアとなる学部相談員への研修も徹底してほしい。 

○一般教員とは別メニューの研修やディスカッション方式等での対応を検討する。 

●学生支援をすすめていくにあたって、教務面の改善はかかせない。ＦＤと学生支援を一体

的にすすめていく必要がある。 
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○ＦＤと学生支援は切り離せない。一体的にすすめていきたい。 

●個々の学生の事情に応じた柔軟な対応は重要であるが、実施には何らかのガイドラインが

必要ではないか。 

○検討したい。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 
 
第４号 大学院再編準備委員会の設置について 
＊ 大学院再編準備委員会の設置について、資料 4-1（大学院再編に関する基本的考え方）、

資料 4-2（北九州市立大学大学院再編準備委員会要綱）のとおり提案。 

 

【議長】提案について、承認してよろしいか。 

【委員全員】（異議なし） 

 

 

 

報告 

 

①北方サロンの実施について、資料 5 のとおり報告があった。 
②秋期公開講座アンケートについて集計結果について、資料 6 のとおり報告があった。 
③教員組織のあり方検討委員会 委員名簿について、資料 7 のとおり報告があった。 
④雑誌掲載記事について、資料 8 のとおり報告があった。 
⑤平成 19 年 1 学期履修申告関連スケジュールについて、資料 9 とおり報告があった。 
⑥教員の海外出張について、資料 10 のとおり報告があった。 
⑦次回の審議会を１月３０日（火）に開催する予定である旨、報告があった。 

 


